

Nachruf für Dr. Wolfgang Montag

Am Morgen des 4. März 2012 verstarb unser Kollege und Freund Herr Dr. Wolfgang Montag an einer Krebserkrankung.

In Vilzbiburg, Niederbayern, am 2. Oktober 1955 geboren, besuchte Wolfgang Montag dort die Volksschule und machte in Weilheim, Oberbayern, sein Abitur. Nach seiner Schulzeit absolvierte er als Zeitsoldat von 1976 bis 1978 Militärdienst bei der Bundeswehr. Danach begann er sein Humanmedizinisches Studium in Homburg. Nach seinem Staatsexamen im Jahre 1985 wurde er im Saarland sesshaft.

Er war nach seiner Approbation zunächst Assistenzarzt im St. Johanniskrankenhaus Landstuhl, dann in den Winterbergkliniken Saarbrücken. Schließlich kehrte er nach Landstuhl zurück und war dort von 1992 bis 1993 Oberarzt in der Orthopädischen Abteilung des Krankenhauses. Am 1. Oktober 1993 ließ sich Herr Dr. Montag als Facharzt für Orthopädie in St. Ingbert nieder. Nach seiner Niederlassung erwarb er noch Zusatzbezeichnungen wie Chirotherapie, Physikalische Therapie, Sportmedizin und Rehabilitationswesen. Er erwarb auch die Anerkennung zur „Speziellen Orthopädischen Chirurgie“.



Dr. Wolfgang Montag

* 2. Oktober 1955, † 4. März 2012

Seit 1985 war Herr Dr. Montag stellvertretender Landesvorsitzender des Berufsverbandes für Orthopädie und Unfallchirurgie Berlin, Landesverband Saarland. Als es darum ging, neue Strukturen neben den bekannten Einrichtungen zu schaffen, engagierte sich Herr Dr. Montag auch bei der Gründung des Kompetenznetzes Orthopädie/Unfallchirurgie Saar, KOS eG. Bis zur krankheitsbedingten Auf-

gabe seinen vertragsärztlichen Tätigkeit war er seit 2007 KOS-Vorstandsmitglied. Sowohl im Berufsverband BVOU als auch bei KOS war er bis zu seiner schweren Krebserkrankung aktiv. Herr Dr. Montag war im Übrigen auch in einigen Gremien der Kassenärztlichen Vereinigung und der Ärztekammer tätig.

Wir verlieren mit Wolfgang Montag einen sehr kompetenten Kollegen und Wegbegleiter, der sich großer Beliebtheit erfreute.

Wir verlieren mit ihm einen sehr kompetenten Kollegen und Wegbegleiter, der sich innerhalb der Fachgruppe der Orthopäden und Unfallchirurgen und darüber hinaus auch bei anderen Ärzten großer Beliebtheit erfreute. Unser großes Mitgefühl gilt seiner Ehefrau Anke und seinen Kindern Florian und Alina. Wir werden ihn stets in guter Erinnerung behalten.

*Dr. Gerd Lanzer
Ehemaliger Landesvorsitzender des BVOU
Vorstandsvorsitzender des
Kompetenznetzes Orthopädie/
Unfallchirurgie Saarland eG*